

Avant d'en réglementer l'accès, avançons vers elle avec sincérité Yonathan

Avant d'en réglementer l'accès, avançons vers elle avec sincérité



19 août 2018 - 20 ème dimanche du temps de l'Eglise

« Moi, je suis le pain vivant, qui est descendu du ciel : si quelqu'un mange de ce pain, il vivra éternellement !

nous pensons immédiatement à l'eucharistie ! Bravo...

Peut-on dire avec la sagesse

« Venez, mangez de mon pain, buvez le vin que j'ai préparé.

Quittez l'étourderie et vous vivrez, prenez le chemin de l'intelligence. »

Dans les faits pas sûrs que ce Pain, proposé à tous, soit vraiment destiné à tout le monde !

On y met tellement de barrières : le Pain du ciel serait-il donc réservé aux initiés et aux parfaits ?

Nous savons reconnaître avant de communier que nous ne sommes pas parfaits :

« Dieu tu es Notre Père, pardonne-nous nos péchés comme nous pardonnons à eux qui nous ont offensés »

et aussi nous savons prononcer cette prière :

« Seigneur je ne suis pas digne de te recevoir mais dis seulement une parole et je serai guéri ! »

Incontestablement il n'est pas nécessaire d'être parfait pour communier !

La communion est le moment par excellence de la rencontre avec Jésus.

Avant d'envisager d'en réglementer l'accès, avançons vers la communion avec sincérité pour nous mettre en marche avec l'Eglise, pour vivre et nous nourrir de la présence de Jésus.

Il faut nous rendre à l'évidence quand Jésus développe le long discours sur le Pain de Vie l'eucharistie n'existe pas ; la Cène est à venir !

Entrainons-nous à ré entendre ces paroles comme quelqu'un qui les entendrait de la bouche même Jésus.

Mangez la chair et boire le sang du Fils de l'homme, ...cela ne passe pas !

« Comment cet homme-là peut-il nous donner sa chair à manger ? »

Le Chrétien serait-il donc anthropophage ou cannibale ?

Assurément... quand nous voyons comment, en famille, entre amis, en Eglise, nous nous "bouffons le nez" !

Assurément... quand nous voyons la compétition incessante des entreprises se dévorent entre elles !

Mais cette page d'évangile vient rejeter toute forme d'anthropophagie

notamment en refusant les luttes fratricides, les sacrifices engendrés par les tensions sociales,

le monde trouble des puissances de l'argent, de l'égoïsme, des nationalismes, l'empoisonnement de notre terre...

Le Pain de vie est pour Jésus vraiment porteur de vie, et non de mort, il est destiné à tout le monde et il a une valeur immédiate nous mettre en fraternité à la même table !

Alors ce pain ne fait pas que ... venir du Ciel !

Jésus ne parle pas de la manne venue du Ciel mais bien du pain quotidien de Notre Père

Pain fait des forces de la nature et de la sueur de l'homme.

Dans le pain de Vie il y a un étrange amalgame de divin et d'humain, comme Jésus est pleinement homme et Dieu ! Manger ce pain est entré dans ce mystère de l'incarnation ! Rien sans Dieu rien sans l'homme !

Ce Pain est enjeu de communion.

Il faut avoir le regard, non scientifique, allant jusqu'à peser l'hostie avant et après consécration pour connaître le poids de Dieu ! Le poids de Dieu c'est sa Gloire, sa présence, son Amour infini ! La balance qui mesure cela n'existe pas encore !

Il faut avoir le regard de F. de Sales pour envisager que l'on devient ce que l'on mange !

« Communiez souvent, mes amis, et le plus souvent que vous pourrez... Et croyez-moi, les lièvres deviennent blancs parmi nos montagnes en hiver parce qu'ils ne voient ni ne mangent que la neige, et à force d'adorer et manger la beauté, la bonté et la pureté même en l'Eucharistie, vous deviendrez une personne toute belle, toute bonne et toute pure. Saint François de Sales IVD-Ch. 21 Oui point besoin d'être pur avant, puisque on devient pur dans l'acte de la communion !

Recevoir le pain de Vie c'est aussi recevoir la Parole ?

Elle est transmise de bouche à oreille... Ou plutôt de bouche à bouche nous dit F de Sales,

"il nous faut la recevoir ... dans la bouche de notre âme qui n'est autre que les oreilles du corps par lesquelles elle vient jusqu'à nous ... "

Effectivement en notre propre vie aujourd'hui pour F de Sales mieux vaut ne pas « engloutir la Parole comme des corbeaux, ours et lions, sans la ruminer sans la digérer ni en tirer de la nourriture ? »

"Il faut bien digérer ce que nous méditons, en tirant bon profit !

La cacher ensuite en un coin de notre cœur pour nous en servir aux occasions de nos rencontres, de telle façon que nous ne soyons plus nous-mêmes, mais que Dieu paraisse en toute nos actions !"

Évangile (Jn 6, 51-58)

En ce temps-là, Jésus disait à la foule : « Moi, je suis le pain vivant, qui est descendu du ciel : si quelqu'un mange de ce pain, il vivra éternellement. Le pain que je donnerai, c'est ma chair, donnée pour la vie du monde. » Les Juifs se querellaient entre eux : « Comment celui-là peut-il nous donner sa chair à manger ? » Jésus leur dit alors : « Amen, amen, je vous le dis : si vous ne mangez pas la chair du Fils de l'homme, et si vous ne buvez pas son sang, vous n'avez pas la vie en vous. Celui qui mange ma chair et boit mon sang a la vie éternelle ; et moi, je le ressusciterai au dernier jour. En effet, ma chair est la vraie nourriture, et mon sang est la vraie boisson. Celui qui mange ma chair et boit mon sang demeure en moi, et moi, je demeure en lui. De même que le Père, qui est vivant, m'a envoyé, et que moi je vis par le Père, de même celui qui me mange, lui aussi vivra par moi. Tel est le pain qui est descendu du ciel : il n'est pas comme celui que les pères ont mangé. Eux, ils sont morts ; celui qui mange ce pain vivra éternellement. » – Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 19 Aout 2018